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https://www.100test.com/kao_ti2020/145/2021_2022__E5_85_B3_E

4_BA_8Ejava_c104_145684.htm 发表了一篇小小的感想，关

于java的初学第一课。但实际上，在那之后我并没有真正去学

习这门语言，因为当时的工作环境，也因为自己的懒。 现在

大不同了。工作当中的主要工具就是java，我用JBuilder 2005

，很吃内存。前一阵子，不忙，所以有大块的时间来看java的

经典书籍《Thinking in java》，渐渐发现自己喜欢上了这门语

言。而现在正是在实践中去演练、去熟悉和进一步地探究。 

短短一周多的开发工作，相比Delphi开发而言，其界面布局

的工作虽然枯燥，但很有构思和章法。另外，java编程不用担

心对象释放的事情，是懒人的福音。 由于目前所做的工作是

基于原有产品框架的特性开发，因此很多工作都有章法可循

。但是，也不是没有挑战和可以改进的地方。最近两天的一

点成果就是简化了 GridBagLayout 的使用。原本在界面上摆将

近 20 个组件，并且要确保其工整的工作是比较烦人和枯燥的

，但我花了点小心思，写了一个工具类，将它既简化而且又

带来了方便：只需要将几个“样板”GridBagLayout注册起来

便得，其余自动布置。当要调整位置的时候，移动代码就行

了。 类似的“创举”很多。通过减少重复代码，增加复用，

再通过合理的类划分，注重函数或方法的命名，将相关的逻

辑整和在一起，种种手段，多管齐下，我看到我的工作成果

越来越显得“可人”了 100Test 下载频道开通，各类考试题目

直接下载。详细请访问 www.100test.com 


